



Gemeinde Hausen  
1. Bürgermeister Gerd Zimmer  
Heroldsbacher Str. 51  
91353 Hausen

## **Betreff: Antrag Anbringung von Weihnachtsbeleuchtung an den Straßenlampen**

Hausen, 28.04.2016

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Gerd Zimmer,

um das Erscheinungsbild in der Heroldsbacher Str. und am Dorfplatz ab der nächsten Advents- und Weihnachtszeit entsprechend zu gestalten, besteht die Möglichkeit an den Straßenlampen eine Weihnachtsbeleuchtung anzubringen.

Die CSU Hausen und die Jungen Bürger haben für den Haushalt 2016 einen Haushaltsansatz gefordert. Damit die Maßnahme in diesem Jahr umgesetzt werden kann, hat unser 2. Bürgermeister ein Angebot eingeholt. So kann der Gemeinderat sich ein Bild von der Maßnahme machen.

Gemeinsam können wir in Hausen viel bewegen.

In der Heroldsbacher Str. können an die Masten „Sternausleger mit einer Größe von 160 x 135 cm und mit 30 LED-Leuchtmitteln angebracht werden. Für den Dorfplatz macht eine Sternenmastbeleuchtung mit 15 LED-Leuchtmitteln Sinn. Die Weihnachtsbeleuchtung ist mit LED-Leuchtmitteln, mit einer Stromersparnis von 90 % gegenüber herkömmlichen Glühlampen - ausgestattet.

Der Anschluß erfolgt über eine nachgerüstete Steckdose im Lampenmast. Die Weihnachtsbeleuchtung schaltet sich somit mit den Straßenlampen bei entsprechender Dämmerung ein.

Da an den Laternenmasten die Steckdosen angebracht werden müssen und dazu ein Hubsteiger benötigt wird, macht es Sinn gleich mehrere Masten umzurüsten.

In unseren Haushaltsberatungen haben wir für die Weihnachtsbeleuchtung 3.000 € im Jahr 2016 eingestellt. Mit dem Hinweis, dass wir ggf. in den kommenden Jahren weiter ausbauen.

## **CSU Fraktion Hausen**

Der Gesamtpreis der Beleuchtung für insgesamt 10 Sternenausleger und 5 Sternenmastleuchten beträgt 6.755 € minus 10% Frühbezugsrabatt (bei zeitnaher Bestellung) minus 3% Skonto plus Steuer. Zu diesem Betrag kommen dann noch die nachträglich einzubauenden Steckdosen. Der Haushaltsansatz muss entsprechend der zu bestellenden Stückzahlen für 2016 angepasst werden.

Die gestalterische Maßnahme wird zweifellos eine Aufwertung des Ortsbildes in der Adventszeit darstellen.

Viele Grüße

**Franz-Josef Ismaier**  
Fraktionsvorsitzender

P.S: Das Angebot liegt dem Antrag bei.